

Quelques souvenirs de 15 ans au Béliér

Je vais vous raconter quelques souvenirs de motard au moto club du Béliér qui ne fût pas toujours un long fleuve tranquille par moment. La perte d'amis sincères qui resteront pour toujours dans mon coeur.

Petit rétro:

2005 inscription au Béliér, 15 ans après: Président, tache pas toujours facile mais en soit enrichissant.

J'ai rencontré des motards qui sont devenus des amis à qui j'ai pu me confier dans des moments difficiles. Et puis il y a des copains qui sont parfois grincheux, grandes geules mais tous toujours sympas et de bonne humour.

J'ai beaucoup apprécié les sorties de plusieurs jours car je les trouve que les liens entre les motards participants poussent plus profonds car nous apprenons a nous connaître. Je repense à certaines sorties comme: Florence en 200.., grands souvenirs d'une meute de ... motard; difficile mais super.

La Corse en 2017, la Sardaigne en 2018, l'Espagne en 2019. On a fait quelques kilomètres avec notre maîtresse « La Moto » et j'espère que cela va continuer.

Et puis: le Club avec son « Béliér House » cet endroit génial, que pleins d'autre Moto Club nous envie, que de repas, de fêtes , d'apéros toujours conviviales et toujours ouverts pour tous! Il faut persévère pour garder cet endroit le plus longtemps possible pour continuer à partager des moments de rires, de joies et surtout d'amitiés.

Je suis fier d'être un Béliér, car 1 jour Béliér - toujours Béliér!